



ENVIRONNEMENT
 Paul Vergès «plus que jamais opposé au projet fou» et très dangereux de la nouvelle route littorale ▶ P. 3



(photo MO)

POLITIQUE
 Assemblée générale de la Section communiste du Port ▶ P. 4



CHANGEMENT CLIMATIQUE
 Brésil, Afrique du Sud, Inde et Chine préparent leurs propositions pour la conférence de Doha ▶ P. 6

Témoignages

JOURNAL FONDÉ EN 1944 PAR LE Dr RAYMOND VERGÈS

LUNDI 24 SEPTEMBRE 2012

N° 17.407 0,76 €

LA FIN D'AIR AUSTRAL

Confirmant les craintes les plus graves, la direction d'Air Austral a décidé de stopper le projet d'A380. Elle prive donc les Réunionnais de billets d'avion 30% moins cher et coupe à la compagnie toute possibilité de sortir de la crise.



P. 3

Zordi...

Six jours avant l'assemblée extraordinaire du PCR